

Héctor Noguera es el mejor actor chileno de la historia, según sondeo

Por amplio margen, el artista de teatro, cine y televisión, Héctor "Tito" Noguera, fue considerado como el mejor actor chileno de la historia, según una encuesta realizada por la consultora Cadem y dada a conocer ayer.

A sus 87 años, el hombre tras personajes tan recordados como el alcalde Federico Valdivieso de la teleserie Sucupira o Ángel Mercader en Machos, concitó el respaldo del 24% de quienes respondieron en el sondeo 5 C, que inquirió sobre asuntos como conexión, consumo, clientes, comunicación y coyuntura relacionada con el Día de la Madre.

A Noguera le siguieron sus colegas Alfredo Castro, con 10%; Álvaro Rudolphy,



AGENCIA UNO

NOGUERA TIENE 67 AÑOS.

con 9%; Francisco Reyes y Francisco Melo, ambos con 8%; Jorge Zabaleta, con 7%; Daniel Muñoz, con 6%; el fallecido Luis Alarcón, con 4%; Cristián Campos, con 3%; y Luis Gnecco, con 2%. El resto de los mencionados sumó 9% y el 11% dijo que no sabía o prefirió no responder.

Mega, canal en que No-

guera trabaja desde 2017, celebró la votación. "¡Felicidades, maestro!", escribió la estación en sus redes sociales, donde invitó a sus seguidores a mencionar a su mejor personaje.

El actor de 87 años estudió Teatro en la Universidad Católica y su debut ocurrió en 1958 en el musical el musical "¡Esta señorita Trini!", de Luis Alberto Heiremans, obra que fue protagonizada por Carmen Barros y Silvia Piñeiro.

En la década de 1980 inició una carrera ascendente en el mundo de las teleseries, integrando los elencos de las producciones más importantes hasta la fecha. En 2015 recibió el Premio Nacional de Artes de la Representación y Audiovisuales. ✪